提案型特産品第1弾が商品化 工芸品・ 菓子・ パッケー

ジ

市の物産振興事業「北秋田市提案公募型特

分庁舎で行われ、 成品プレゼンテ 産品活性化推進事業」 産する商品をお披露目しました。 3事業者が新たに開発・生 ションが6月7 で採択された事業の完 貝 市役所

この事業は、

市で産出される原材料や資源

0 発費や事務費、 に創設されました。 を図ることを目的とするも た事業者を支援することにより、 等を活かし、 平成18年度申請があったのは、5団体・法 1, 上限は50 創意工夫により特産品を創出し 委託費などで、 万円とされています。 補助対象経費は、 ので、 補助率は2分 昨年度新規 地域活性化 研究開

子代表)」、 酒 アップ事業」、 堂(湊屋啓二代表)の「こはぜ菓子プラッシュ 査委員会での審査を経て、 つが採択されました。 「ことむ工房」は、 の販売などを想定した商品の特徴をP 開発事業に取り組む「ことむ工房(畠山 『安の滝』 昨年11月に行 レゼンテー 木の実「こはぜ」を活用した鷹松 パッケージデザイン事業」 秋林商店(秋林仁悦代表)の ションでは、 われた専門家などによる審 廃れつつあった秋田伝 このうち草木染加 品の特徴をPR。 各事業者が国体 の 3 清 好

統の草木染め「秋田八丈」の製品開発に取り 地元から採れる植物で染めた反物の

> 雫ずく ペか われている果実の ンケー 菓子店・鷹松堂は、 と皮とあんに 生地を使った名刺入れ スなどの袋物(小物)を製作 『こはぜ』入れた餅菓子の 「山のブルーベリー」と言 寒天を使った「深る やめがねケー ま 山まの ス、

にも強くアピールできるよう一新 を、 にレイアウト 本事業は今 また秋林商店は、 阿仁地区の名瀑「安の滝」の写真を中心 年度も実施されます。 県外などからの 既存のは 清酒のパ 来訪者など じました。 申請期限 ツ ケー

■市産業部商工観光課

化した秋田八丈の製品

▲鷹松堂の「こはぜ」を 使った寒天菓子と餅菓子

◀「ことむ工房」が商品

平成19年4月に開設した北秋田市障害者生活支

援センターについて、障害者支援の拠点として市民

に広く周知するとともに、誰もが親しみやすい施設

平成19年7月2日(月)~7月27日(金)

いものに限ります▽同一人の応募は2作品まで

してください。電話での受付はいたしません。

■応募資格等 ▽応募資格は問いません▽応募作品

■応募方法 応募は、ハガキ等に「愛称」とその「説

明(理由)」のほか、氏名・住所・年齢・性別・職業・

電話番号を記入し、持参又は郵送、ファクスで提出

※応募用紙は福祉事務所及び各支所に置いています。

て愛称を募集します。

■募集期間

は7月31日。 お問合せは次まで。

◀清酒「安の滝」の魅 力を高めた新しいパッ

2種類を開発。

北秋田市障害者生活支援センター愛称募集

■賞 採用作品応募者に賞状と記念品を贈ります。

同名多数の場合は抽選により決定します

■発 表 広報きたあきた及び北秋田市ホームペー としてより有効に利用していただくことを目的とし ジにより発表します。また採用作品応募者には別途 通知いたします

■**その他** ▽採用作品は、同センターの看板、パン フレット等に利用します▽採用作品に関する一切の 権利は、北秋田市に帰属することとします▽応募作 品は、補作、修作する場合があります▽応募作品は は自作の未発表のもので、第三者の権利を侵害しな 返却しません▽応募に係る個人情報については、愛 称募集に係る事項以外には使用しません

■応募・お問い合せ先

〒018-3392 北秋田市花園町19番1号 北秋田市福祉事務所 福祉課「北秋田市障害者生 活支援センター愛称募集係」

25 6 2-1 1 1 3 **E25** 6 2 - 4 2 9 6

の内容を紹介してもらいました。長の提案でスタートしました。今回はそ痛みの外来は、麻酔科の鈴木紀行副院

インクリニックとは

~

葉でしょうなのですので、クリーでは、何かの外来」と インクリニッ 何を扱う科なのかと言 とい 「ペインクリニッ ます 痛

ペインクリニック 痛みの外来始めました

治療方法は主として注射です

取り除くことを日ものと同時に体調薬などを組み合われる。 すろ ることが多いのですが、ほかにも消炎いろなやり方で注射をして痛みを軽く痛みの原因となっている神経などにい 血管拡張剤、 ことを目的として時に体調を悪くたねみ合わせ、痛れ としています。悪くしている原因を痛みやしびれその うつ病の薬、漢方すが、ほかにも消炎 をの

1 麻酔科の医師ですったクリニックをする をする医師

ないかと言う発想から始展させて意識のある人の 麻酔科の仕事だったのですが、それを発てくるところを麻酔をかけて防ぐことが ある患者さんは非常に多いのです。現代では、高齢化社会でもあり、原いかと言う発想から始まりました。 0 痛みや 手術では大きな傷を伴 いろ いろな刺激が身 痛みに対処でき 7体を襲っ、

3

Ě

 $\widehat{\exists}$

__

にしても、軽くしてさしあげて、んの痛みを完全になくすことはでによって社会生活がままならない んが多くなっていることです。痛みなどに問題なのは慢性の痛みを訴える患者さのある患者さんは非常に多いのです。特現代では、高齢化社会でもあり、痛み 上を目指すのがペインクリニックです。しても、軽くしてさしあげて、生活のの痛みを完全になくすことはできないよって社会生活がままならない患者さが多くなっていることです。痛みなど 上

とくに痛みの外来で 漢方薬を多く使 11 ます

る、足がむくんで膝も痛いなどという方る、足がむくんで膝も痛いなどという方には非常に良く効くのではないかと考えております。またガン患者さんでもう手術はした、放射線もかけた、薬も飲んでなだと言う方には痛み以外でも相談に乗りたいと考えております。
北秋田市にはペインクリニックができる施設がありませんでした。どうも痛みが治らない、苦しい、何とかしたいけど、なかなかよくならないとあきらめているが治らない、苦しい、何とかしたいけど、なかなかよくならないとあきらめている方は、ぜひペインクリニック・痛みの外来へご相談ください。 う方や、 おります。またガン患者さんでもう手は非常に良く効くのではないかと考え、足がむくんで膝も痛いなどという方、 シッ プや飲み薬しかもらってない ک 65

14

13 |

水

北秋

 \mathbb{H}

市

議会6

月定例会本会議

 $\widehat{}$

般質問)

9

 $\widehat{\pm}$

平

金

北秋田市3商工会合併調印式に出席

市 長

В

6/15

日人権擁護委員として街頭宣伝を実施 誌 6/1

(初日)

4

 \Box

月

第

23回ふるさと踊りと餅っこ祭り

プニングに出席

 \Box

火

北秋田市議会6月定例会本会議

地方分権改革推進全国大会及び県選出国会議員

対す る要望行 :動に参

第7回全国市長会議通常総会に出席

水

 \Box

平成19年度医家市長医政推進会議に出席

旅情報発信交流会 「食の国あきた交流会」 に出席

田の

企業誘致活動の ため企業を訪問

 \Box

禾

森吉山通年観光対策協議会役員会及び総会に出

金

わか杉国体山岳リハ サル大会開会式に出席

田

鷹巣医師団定例医談会に出 席

・成19年夏巡業大相撲北秋田場所拡大実行委員会に出席

北秋田· 市議会6 月定例会本会議 $\widehat{}$ 般質問)

11 広報きたあきた 19. 7. 1